



DÉOLS

L'ADEI ET L'ATTRACTIVITÉ PAR LA 3D

Convaincre les investisseurs et prospects rencontrés sur des salons nationaux n'est jamais chose aisée. Pour ce faire, l'Agence de développement économique de l'Indre (ADEI) s'est dotée d'un nouvel outil : une cartographie interactive en 3D des parcs d'activités du département. Élaboré par la société Bionatics, le logiciel LandSIM 3D permet de présenter très facilement les atouts de ces zones aux porteurs de projet que l'ADEI rencontre.



Plusieurs des zones d'activités de l'agglomération castelroussine (Granddéols, Malterie, Martinerie ou Ozans, pour ne parler que des plus grandes) ont été modélisées et l'on peut y naviguer de manière très complète. Mesures de terrains disponibles, mesures des hauteurs de bâtiments, vues aériennes des communes, tout est à portée de clic.

Comme l'a dit Michel Appert, président de l'ADEI : « Un entrepreneur veut toujours connaître à l'avance l'environnement entreprises, les dessertes possibles et l'environnement tout court de sa future implantation. Là, en un coup d'œil, il aura toutes ces données à disposition. De quoi lui donner la possibilité de se décider vite en faveur de notre territoire ! »

Double d'un film de six minutes sur lequel apparaissent toutes les zones (visible sur www.objectif-indre.com), cet outil devrait faciliter les prises de contact et amener de beaux projets à se concrétiser, à Châteauroux comme dans le reste du département.



DÉOLS

LA MÉMOIRE REVIENT À LA MARTINERIE

Le 17 octobre dernier, la Communauté d'agglomération et les Amis du Centre de mémoire de la présence militaire à Châteauroux et dans l'Indre ont officialisé la création d'un lieu de mémoire à La Martinerie.

C'est en signant un bail emphytéotique de 50 ans avec l'Agglo que l'association des anciens de La Martinerie va enfin accéder à son rêve : créer un Centre de mémoire de la présence militaire à Châteauroux et dans l'Indre sur l'ancienne base berrichonne. Lancée en janvier 2011, cette association (qui avait fait l'objet d'un article dans le *JDA* n° 19, NDLR) envisageait de réaliser son projet dans les anciens bâtiments des maîtres ouvriers. Leur but : faire que jamais ne soient oubliées les 97 années d'existence de ce qui fut l'une des plus belles bases militaires de France et même, un temps, l'une des plus importantes de l'OTAN (1951-1967). Forte de plus de 400 membres désormais, l'association a changé



d'appellation pour commémorer la présence militaire non seulement à La Martinerie mais aussi dans toute l'Indre. Entre l'histoire des régiments français de Châteauroux, d'Ardentes ou Neuvy-Pailloux et celle des armées américaines (à La Martinerie ou à Voeu-Paudy entre 1917 et 1919), il y aura matière à présenter de nombreuses et belles archives. Le mâst des couleurs arborera encore fièrement le drapeau tricolore, comme pour réaffirmer que ce n'est pas parce que l'armée est partie de La Martinerie un beau matin de juin 2012 que son souvenir ne reste pas vivace !

INFOS +

www.les-amis-du-site-militaire-de-la-martinerie.org



SAINT-MAUR

COUP DE NEUF POUR L'AÉRODROME DE VILLERS

L'été aura été propice à la rénovation en profondeur des installations de l'aérodrome de Villers, une première depuis la construction des locaux de l'aéroclub. Elle a consisté en une réfection complète de l'isolation et de l'habillage extérieur du bâtiment (désormais en parement bois), une mise à niveau de l'appartement pour un instructeur, et une rénovation de l'intérieur du foyer des pilotes. La mise en accessibilité des lieux pour l'accueil de personnes handicapées a également été réalisée.

La salle de formation initiale, destinée aux élèves pilotes et aux cours de formation continue pour la sécurité des vols, a été rénovée et mise en conformité avec les obligations européennes. Pour ce chantier, cinq entreprises du département ont été missionnées par l'Agglomération, qui aura déboursé un peu plus de 136 000 euros.

